## Gula de antropología Social!!!

Es un conjunto de individuos que posee características culturales, idiomas / costumbres e identidad comunes.

Es el conjunto de creencias hacia una determinada divinidad que nos hace sentir bien espiritualmente.

Este término hace referencia a un ser holístico que habita cada rincón del planeta con multiples formas de comportamiento, diversos tonos de piel y gran cantidad de cultura que genera cada día, este es el llamado "hombre"

Es un fenómeno mundial que toca, que llega. Que afecta a cada incón de nuestro planeta tierra con multiples actividades de ntercambio comercial, manejando grandes cantidades de dinero y en el cual muchas veces es un intercambio injusto de los países lamados "potencias" mundiales.

Son 2 ejemplos de Grupos sociales estudiados por la antropología.

Son polos opuestos, uno demuestra que la falta de servicios, hospitales, agua, luz,etc. Mientras que el otro tiene calles y avenidas pavimentadas, tiene industrias, centros de diversión, museos, grandes edificios, etc..

Son parte de la diversidad en cuanto a la preferencia de sexo que surge de distintos factores personales para definirse como una manera de convivencia un tanto diferente, a la cual con el paso del tiempo se va acostumbrando a mirar el individuo social.

Hace 35,000 años aproximadamente era una forma en la que los grupos sociales se les hacían llamar, ahora se les llama. Municipios, pueblos, colonias, estados o países por que están conformados por un territorio, unos límites y sobre todo por personas, adultos, jóvenes, mujeres, etc...

Estos términos hacen referencia hacia la forma de pensar a cerca de manipular a su antojo por medios un tanto sobrenaturales, que pueden llevar a la muerte si se aplica de manera incorrecta y sin responsabilidad.

Surge de la dominación de una cultura sobre otra u otras

Son prácticas culturales llevadas a cabo en un grupo, que no deja de hacerlas cada vez que se tiene la oportunidad.

. poseen cada uno de los individuos de manera independiente.

En ella hay una relación muy estrecha con la naturaleza, con ríos, posques, fauna y las relaciones entre las personas es más auténtica.

En ella se encuentran relaciones personales sin afecto y sin conocimiento de quien es quien, la parte de las viviendas y calles con avenidas y semáforos la hacen llamar Ciudades.

Se le llama así a la cultura propia que se considera mejor o superior con respecto a otras culturas.

Se le llama así a la descripción de los pueblos o lugares que tienen costumbres diferentes, radiciones diferentes y que para el antropólogo en sus anotaciones habrá de registrar por escrito lo más que pueda y rambién dibujar aunque su habilidad sea precaria.

15n los últimos 25 años a nivel Nacional y Mundial, cada vez son más las personas que hacen uso de herramientas de Tecnología, sobresaliendo entre ellas la computadora y todo lo demás que con ella conlleva como las redes sociales, las páginas, los correos, los videos, la información de lo que ocurre alrededor del mundo, en los aspectos de educación, cultura, deportes, música, moda, películas, comercio, compra y venta de artículos, etc Esto ha dado lugar a una nueva forma de costumbres y tradiciones en el quehacer cotidiano del hombre como especie en constante evolución social.

El mundo, nuestro planeta tierra y los habitantes ya casi nos conocemos entre si por diversas maneras entre ellas por las grandes narcas comerciales como; Adidas, Dell, WV, Nissan, HP entre otras grandes compañías o industrias que se han expandido enormemente creando un fenómeno de intercambio en compra y venta de productos / servicios con fines de ganar miles de millones de dolares.

Estudia la vulnerabilidad de la especie humana ante fenómenos que se provocan con el cambio climático: como grandes tempestades, grandes grados de calor, incendios forestales, aumento de las zonas de desierto a nivel mundial / otros fenómenos naturales como sismos y tsunamis que ponen en riesgo a la población, a los seres humanos que habitan este gran planeta!!!

2Es un aspecto de la Antropología Social que regresa su mirada hacia un grupo de personas con una gran iqueza cultural por mantener a salvo tradiciones desde antes de la llegada de los españoles.

El ser humano siempre ha buscado la manera de hacerse entender de manera creativa e inteligente con otros seres humanos para llegar a acuerdos que hagan expandir mas la cultura, las tradiciones y sus necesidades en general.

Es considerado el padre de la Antropología en México.

Es considerado el conquistador de Mesoamérica en 1521 iniciando así el periodo de la conquista española.

Describió la forma brutal en la que los conquistadores cometían actos de injusticia con grandes castigos hacia los indígenas.

Año en el que el Subcomandante Marcos del EZLN en1994di a conocera pobreza de los ndígenas en Chiapas, México.

Las personas se interrelacionan con los llamados chats en la nueva sociedad de la:

Son el nuevo motor del desarrollo y del progreso de los seres humanos que viven en las grandes agrupaciones sociales.

La oferta y la demanda son términos en el lenguaje del comercio vinculado con la economía como ciencia y como también se relaciona con las costumbres de gastar y producir en manos del hombre, esto es referente al tema del:

Fribu Urbana que consiste en tener un vestuario infantil.

Nombre de la autora de la serie los "Hijos de la Tierra" que está compuesta por 6 libros como el valle de los caballos, las llanuras del tránsito, Las cuevas tintadas, cave of bear clan / los refugios de piedra, etc...

Es el grupo de personas que existen desde el seno familiar.

Es el grupo de personas como las que se ven diario en la escuela.

Es el grupo de personas que se frecuentan muy poco o de manera casi nula.

En la hechicerìa existen trabajos para dañar sin tener que recurrir a los medios físicos.

Què es la Brujerìa?

Menciona 5 aspectos de la Antropologia Rural:

MeNCIONA 5 AspECrtos De la ANTROPOLOGÌA Urbana:

DESARROLLA EL TEMA: EL CLAN DEL OSO CAVERNARIO

DESARROLLA EL TEMA: CIBERANTROPOLOGÍA

DESARROLLA EL TEMA: globalizacion

ncluye un esquema dibujo de el tema las religiones o las sectas.

ESTAS SON GUÌAS INFORMATIVAS EN APOYO AL ESTUDIO PARA UN EXAMEN, REVISA TU CUADERNO Y TU LIBRO, ESPECIALMENTE LOS CUESTIONARIOS DEL FINAL DE LA UNIDAD II Y LA UNIDAD III

suerte yyy èxitooooo

## **ECONOMÌA**

. Ciencia que se encarga de resolver las preguntas: producir, Cuánto producir, Para quién producir?
. Rama de la economía que tiene como objetivo estudiar las empres general.
Rama de la economía que tiene como objetivo estudiar las decisiones q gobierno.
. Es la unidad fundamental de la economía, se encarga de producir bienes y da empleos.
Presidente mexicano que gobernó de 1934 a 1940
. Gráfica que demuestra la compra de los consumidores.

. Gráfica que demuestra la venta de los empresarios al público en general.
n el mercado compradores y vendedores comprevendiendo .
. Se le conoce como el presidente de la matanza de los estudiantes en 1
Son obligatorios para la sociedad no se pide opinión en su aplicació conocido se llama I.V.A
1 Presidente de México que gobernó de 1952 a 1958
Presidente de México que gobernó de 1970 a 1976.

. Presidente de México que gobernó de 1976 a 1982.	
. Son las máquinas como las impresoras, fotocopiadoras, las hojas oficio y carta, clips, lapiceros, folders, gomas , sellos, etc	s I
1Son los vehículos con fines comerciales que son de mucho servicio empresa(motocicletas, camiones, automóviles, etc)	0
Presidente de México que gobernó de 1982 a 1988	
. Son las herramientas, los instrumentos y demás accesorios de empresa para llevar a cabo la producción.	en

Propiedad de la empresa, representada por una superficie en a que establece sus operaciones comerciales de producción.

Es la cantidad de dinero que tiene a empresa depositada en una nstitución financiera o de crédito.

Es cuando se retira dinero de caja para solventar gastos de la empresa como pago de empleados.

Es el medio por el cual algunas personas obtienen recursos inancieros (dinero) para llevar a cabo su idea de empresas en la que se tiene que pagar en plazos con un vencimiento.

Es el medio para el crecimiento del negocio porque sus activos van en aumento y el capital de producción se compra en una sola emisión, es decir de contado

Es el aumento de precios por orden jubernamental a productos de empresas privadas, es una mposición que han decidido desde el poder ejecutivo para recabar dinero y devolverlo a la sociedad en peneficios como hospitales, escuelas, carreteras, salarios de rabajadores de gobierno, etre otras cosas.

Son apoyos directos del gobierno a grupos de la sociedad que penefician para que no gasten más de lo debido, en donde el gobierno pone una parte del dinero que una persona tiene que gastar, un ejemplo de ello se observa en el recibo de la C.F.E (luz)

Son los gastos, los retiros, las deudas de una empresa que tiene que realizar directamente de lo que na entrado en caja.

Es el dinero que entra como ventas del día, son cantidades de dinero mportantes para que posteriormente lo invierta.

Orean empleos, elaboran productos, servicios, invierten, ienen activos y pasivos, satisfacen necesidades de nosotros, toda la sociedad de un país, un Estado, una Región.

nstitución de la Banca de Desarrollo que ha colaborado con Véxico a través de grandes prestamos

ntituciones de la banca Privada lamada también banca multiple.

Vomento en el que un gobierno no e satisface al pueblo, a la sociedad de clase baja y media sus necesidades básicas, hay poco empleo, Inflación, escasez de producción y cada vez más pobreza.

Es el aumento de los precios generalizado para todos los productos, bienes y servicios.

Es el hombre màs rico del mundo:

Es el Hombre màs rico de Nuestra República mexicana.

Es la rama de la Economía que se nace cargo de la economía de las amilias, de las personas comunes, anto a ricos como a pobres.

Què fue lo que aportò en la economía Carlos Marx?

Que es una Empresa Privada?

Què es una Empresa Pública?

Què es el mercado?

Cuales son las ventajas de la nversión?

Cuàles son las desventajas de la inversión?

Viencione 5 de las funciones del 3anco?

Vencione por que Mèxico a través de los últimos 7 presidentes ha de pedir prestado a Bancos extranjeros, desarrollado ampliamente en 10 o más renglones.

Cuando se da la Oferta?

Cuando se da la Demanda?

Comewnte el sector PRIMARIO COMente el sector secundario Comente el sector terciario

Realice utilizando colores las siguientes gràficas

3RAfica de L Oferta

Gràfica de la Demanda

Gràfice del Punto de Equilibrio.

con todos los elementos que son mportantes ya que cada uno de ellos cuenta para su calificación.

ESTAS SON GUÌAS NFORMATIVAS EN APOYO AL ESTUDIO PARA UN EXAMEN, REVISA TU CUADERNO Y TU LIBRO, ESPECIALMENTE LOS

## CUSETIONARIOS DEL FINAL DE LA UNIDAD II Y LA UNIDAD III

suerte y exitooooo